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Calles y avenidas
cuyo tránsito se con
trole con semáfo
ros podrían ilumi
narse con lámparas
solares lo que re
presentaría un aho
rro energético de los
servicios urbanos
consideró la secre
taria de Medio Am
biente del DF Martha Delgado

Indicó que si las delegaciones in
corporanese tipo de tecnología pe
se a su alto costo inicial resultará
redituable

Como ejemplo indicó que es
te año se instalaron 120 celdas fo

tovoltaicas para el suministro de
energía al alumbrado del Bosque

de San Juan de Aragón además de
la infraestructura que ha colocado
Obras en avenidas principales co

mo Viaducto y Pe
riférico

Al inaugurar el
seminario de Ener

gía Solar en la Ciu
dad de México di
jo que lacapital tie
ne un alto potencial
para captar energía
solar y reusarla en
alumbrado o calen

tamiento de agua
En el DF existen normas que

obligan a los grandes consumido
res a utilizar esta tecnología en al
menos el 30 de su demanda

La meta del GDF es que en 2020
o 2025 la mayoría de los sistemas
de calentamiento de agua sean so
lares
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